

Pág.: 2 Cm2: 361,6 VPE: \$433.234 Fecha: 06-07-2024 5.200 Tiraje: Medio: El Pingüino Lectoría: 15.600 El Pingüino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título:

Dos adultos y dos niños intoxicados por monóxido de carbono en vivienda

En calle Francisco Bilbao, sector Playa Norte

## Dos adultos y dos niños intoxicados por monóxido de carbono en vivienda

• Los voluntarios de Bomberos efectuaron el monitoreo en la casa habitación, encontrando la presencia de este gas, generado por la falta de mantención de los artefactos calóricos.

yer en la mañana se activó la alar-ma de la Central del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, enviando a dos unidades, de la Primera y Séptima compañías, hasta la intersección de calle Francisco Bilbao con Costanera, en el sector de Playa Norte, alertados por la posible presencia de monóxido de carbono en una

vivienda. A la llegada de los voluntarios, una mujer adulta y dos menores se encontraban en el exterior del domicilio, manifestando que mantenían síntomas como dolor de cabeza y otras molestias físicas, que podrían ser atribuibles a la presencia de monóxido de

carbono en la vivienda. A razón de ello, los voluntarios de Bomberos efectuaron

un monitoreo en el ambiente, señalándose, además, que una cuarta persona, también mayor de edad, había quedado internada en el Hospital Clínico de Magallanes.

En la labor, efectivamente se detectó la presencia de monóxido de carbono en la vi-vienda de dos niveles, ubicada por calle Francisco Bilbao, por lo que se solicitó la presencia del SAMU para la atención de los afectados.

El teniente de la Séptima Compañía, Luis García, entregó antecedentes del hecho, indicando que "fuimos despachados por la Central de Alarmas junto a la Primera Compañía de Bomberos al do-micilio de Francisco Bilbao, por posible presencia de monóxido de carbono en el inmueble. Al efectuar las labores de monitoreo detectamos la presencia de monóxido de carbono, por lo que solicitamos la presencia del SAMU para trasladar a las personas que se encontraban en la vivienda. Según manifestaron los mismos ocupantes, una cuarta persona lesionada, se trasladó por sus propios medios al centro asistencial, donde quedó internada. Ahora esperamos a la empresa Gasco para que proceda a la suspen-

sión del suministro".

Las personas fueron
trasladadas por el SAMU
hasta el Hospital Clínico de Magallanes, para recibir el tra-tamiento respectivo, mientras personal de Gasco suspen-dió el suministro hasta que la situación sea regularizada por un gásfiter autorizado por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles.

Carabineros de la Primera Comisaría se constituyó en el lugar, para tomar conocimiento de lo ocurrido y dejar constancia de las personas intoxicadas



Dos unidades de Bomberos, una ambulancia del SAMU, Carabineros y la unidad de emergencia de Gasco concurrieron a la emergencia.